

GWJ

Kasdam IV/Diponegoro Pimpin Pelaksanaan Rapat Evaluasi Pelaksanaan Program Kerja dan Anggaran Kodam

Agung widodo - JATENG.GWI.WEB.ID

Aug 3, 2023 - 16:57



Kasdam Brigjen TNI Ujang Darwis, M.D.A., Memimpin Pelaksanaan Rapat Evaluasi Pelaksanaan Program Kerja dan Anggaran Kodam IV/Diponegoro semester I TA 2023 di Ruang Bina Yudha, Makodam, Semarang, Jawa Tengah.

SEMARANG- Mewakili Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono, Kasdam Brigjen TNI Ujang Darwis, M.D.A., memimpin pelaksanaan rapat evaluasi pelaksanaan program kerja dan anggaran Kodam IV/Diponegoro

semester I TA 2023 di Ruang Bina Yudha, Makodam, Semarang, Jawa Tengah, Kamis (3/8/2023).

Tujuan dilaksanakannya rapat evaluasi tersebut yakni untuk mengukur pencapaian Program Kerja dan Anggaran Kodam IV/Diponegoro Semester I TA 2023, menginventarisasi hambatan dan kendala serta merumuskan solusi pemecahan permasalahan dalam rangka meningkatkan kinerja dan daya serap, dengan mengedepankan pengelolaan anggaran secara tertib, efektif, efisien, transparan, dan dapat dipertanggung-jawabkan.

Kasdam menyebutkan saat ini kondisi perekonomian global sedang mengalami peningkatan inflasi yang telah menyebabkan terjadinya resesi di beberapa negara. Untuk itu Pemerintah memiliki Rencana Kerja Pembangunan Nasional tahun 2023 yang mengusung tema "Pemulihan Ekonomi dan Reformasi Struktural,"

Kebijakan-kebijakan strategis juga telah dikeluarkan dalam menyikapi kondisi tersebut, sebagai upaya untuk menjaga pemulihan ekonomi nasional dan menjamin perlindungan sosial bagi masyarakat.

"Berbagai kebijakan tersebut juga memiliki dampak terhadap Program dan Anggaran Kodam IV/Diponegoro TA 2023, salah satunya adalah kebijakan pencadangan anggaran atau Automatic Adjustment untuk seluruh Kementerian dan Lembaga," ungkap Kasdam.

Terkait dengan hal tersebut, melalui kegiatan rapat evaluasi, Kasdam menghimbau kepada seluruh peserta rapat agar bersungguh-sungguh mengikuti rangkaian kegiatan, baik dari awal hingga ditutup nantinya.

"Catat dan cermati berbagai hal penting yang disampaikan oleh pemateri serta manfaatkan forum ini untuk bertukar pikiran agar dapat menyelesaikan permasalahan yang dihadapi oleh masing-masing Satuan," tandasnya.

Pada pelaksanaannya kegiatan tersebut diikuti oleh Irutben Itdam, Pa Sahli Pangdam, Para Danrem, Asrendam, para Asisten Kasdam, Kabalaktam dan Dansat jajaran Kodam IV/Diponegoro.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip